
CONSEIL D’ADMINISTRATION UNICEF 

 

 

Merci de m’accorder la parole, 

Madame/Monsieur le Président, 

 

1. Ma délégation voudrait d’emblée remercier l’ancienne Directrice 

Exécutive pour son dévouement et ses réalisations et souhaite en 

même temps une chaleureuse bienvenue à Madame Catherine 

Russel, Nouvelle Directrice Exécutive de l’UNICEF qui vient de 

nous faire une présentation très instructive en montrant les 

principaux axes de son mandat. 

 

2. Comme vous le savez, il y a quelques mois, l’UNICEF vient de 

nous montrer  le bilan positif de son action, lors de la célébration 

de son 75ème anniversaire qui atteste que son drapeau reste hissé 

et flotte dans près de 190 pays, en Afrique et au Burundi en 

particulier. 
 

3. Ainsi, Ma délégation reconnait le contexte difficile dans lequel 

l’UNICEF travaille et salue les progrès louables réalisés par 

l’UNICEF en cette période de crise, qui a difficilement pu mobiliser 

des fonds pour tenter de donner des réponses aux situations 

d’urgence dans plusieurs pays. Elle ne fait aucun doute que 

Madame Catherine Russel va s’appuyer sur les succès passés 

pour bâtir un leadership à l’UNICEF qu’il faut pendant cette période 

de la pandémie mondiale généralisée. 
 

4. Ma délégation salue particulièrement les différentes interventions 

pour les mères, l’éducation des filles, les enfants, les jeunes, la 

nutrition,…. et, en raison de notre expérience avec l’UNICEF, dans 

le cadre du nouveau programme pays qui viendra en soutien aux 

priorités nationales, ma délégation s’attend à ce que des stratégies 

innovatrices qui permettront aux enfants d’avoir un avenir meilleur 

soient adoptées. 
 



 

 

5. Devant l’absence de préparation et des mécanismes à mettre en 

place en situation pandémique, Ma délégation souhaite vivement 

attirer l’attention de l’impérieuse nécessité de rattraper le retard 

que la pandémie de la covid19 a créé pour accélérer les 

vaccinations ordinaires, fréquentation continuelle des écoles par 

les enfants en général et les filles en particulier, ….  
 

6. Ma délégation note qu’avec l’attention qui a été réservée à la 

covid19, tous les autres résultats sont systématiquement en retard 

et nous éloigne beaucoup de l’objectif de la réalisation de l’agenda 

2030. Comment rattraper ce retard, telle est la principale 

préoccupation que se pose ma délégation qui est et reste bien très 

disposée à collaborer et soutenir la Nouvelle Directrice dans le 

cadre de son mandat et à qui nous adressons une invitation pour 

une visite au Burundi lors de sa première tournée africaine. 
 

7. Enfin, ma délégation invite la communauté internationale pour une 

plus grande mobilisation des fonds dans la perspective de l’agenda 

2030 et à repenser les stratégies utilisées pour plus d’équité. 
 

 

JE VOUS REMERCIE DE VOTRE AIMABLE ATTENTION 
 


